

Die Badmintonabteilung blickt auf ein ereignisreiches Jahr zurück. Unser Wachstum hält unvermindert an: von rund 80 Mitgliedern Ende 2021 auf 160 Anfang 2025. Das für 2026 angesetzte Ziel von 200 Mitgliedern haben wir bereits im August 2025 erreicht – ganze fünf Monate früher als geplant. Bis 2028 soll die Zahl auf 250 steigen, mit einem Anteil von mindestens 60 Prozent Kindern und Jugendlichen.

Unser Trainingsangebot ist breit gefächert und verbindet Breiten- mit Wettkampfsport. An der Beseitigung der weiterhin bestehenden Engpässe bei den Hallenzeiten arbeiten wir kontinuierlich – besonders im Bereich Hobby-Erwachsene sowie bei Anfängergruppen im Kinder- und Jugendbereich. Dank eines engagierten Trainerteams mit einem BTrainer, zwei CTrainern in Ausbildung und fünf Assistent:innen findet das Training zuverlässig statt. Um diese Qualität zu sichern, werden fortlaufend neue Trainer:innen ausgebildet; Ziel sind jährlich 2-3 Assistenten und mindestens alle zwei Jahre ein C-Trainer.

Das neu gegründete Junior-Organisationsteam unterstützt die Abteilungsleitung bei der Planung und Durchführung kleinerer Veranstaltungen. Zusätzlich engagieren sich rund zehn weitere Freiwillige, was die Verantwortung auf mehr Schultern verteilt und ein deutliches Plus gegenüber früher darstellt.

Auch sportlich entwickelt sich die Abteilung weiter. Wir stellen aktuell zehn Mannschaften, davon sieben im Jugendbereich, und gehören damit zu den wenigen hessischen Vereinen, die in allen Altersklassen von U11 bis U19 vertreten sind. Ein Highlight war der U11Meistertitel mit zwei U9 Kids in der Stammaufstellung. Zahlreiche Turniersiege, viele Podestplätze und mehrere Platzierungen in den Top Ten der hessischen Ranglisten - darunter Rang 2 in U9 - unterstreichen den Fortschritt bei den Jugendlichen.

Stark steigende Verbands- und Meldegebühren, Material- und Ballkosten sowie Trainerhonorare führten in den letzten Jahren zu einem hohen finanziellen Defizit. Um diesem ohne Verlust an Trainingsqualität entgegenzuwirken, wurde per Mitgliederbeschluss eine stufenweise Erhöhung der Abteilungspauschale über zwei Jahre eingeleitet. Parallel prüfen wir Einsparmöglichkeiten, unter anderem beim Ballverbrauch, und erzielen zusätzliche Einnahmen durch die Ausrichtung von Turnieren.

Zu den Höhepunkten zählten ein erfolgreiches HBV Turnier im April, die ersten Vereinsmeisterschaften seit über 30 Jahren sowie das Sommerfest am 16. August. Für die kommenden Monate sind unter anderem ein Eltern-Kind-Turnier, ein Winterfest, ein Tag der offenen Tür und – je nach Hallenverfügbarkeit – weitere Turniere geplant.

Dominik Pozimski, Ralf Karrenberg, Sunado Maitra

Abteilungsteam Badminton

+++ BADMINTON +++ BADMONTON +++ BADMINTON +++